



IDN/ANTARA

## PEMAKZULAN TERHADAP PRESIDEN TRUMP

Anggota Garda Nasional tiba di gedung Capitol saat Anggota DPR dari Demokrat menyiapkan pasal pemakzulan terhadap Presiden AS Donald Trump di Washington, Amerika Serikat, Selasa (12/1).

# PBB Peringatkan Eksploitasi Pandemi

Pandemi menarik kelompok ekstremis kekerasan bermotif rasial, etnis, dan politik.

**NEW YORK(IM)** - Kepala Kantor Penanggulangan Terorisme Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Vladimir Voronkov memperingatkan terorisme mengeksploitasi pandemi Covid-19. Momen ini menarik kelompok ekstremis kekerasan bermotif rasial, etnis, dan politik.

Berkembang, dan menyebar. Terlebih dengan munculnya Covid-19, terorisme telah berusaha untuk mengeksploitasi dengan memanfaatkan puncak gelombang polarisasi dan ujaran kebencian yang diperkuat oleh pandemi.

## DPR AS Keluarkan Resolusi Pemakzulan Donald Trump

**WASHINGTON (IM)** - Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) Amerika Serikat (AS) mengambil langkah untuk pemakzulan Presiden Donald Trump. DPR AS, yang dikuasai Partai Demokrat, mengeluarkan resolusi yang mendesak Wakil Presiden Mike Pence untuk menggunakan Amendemen ke-25 untuk pemakzulan Trump setelah peristiwa pengurangan gedung Capitol.

Jika seorang presiden bisa menolak untuk mengakui keinginan para pemilih Amerika, kemudian menghasut kudeta untuk tetap berkuasa tanpa hukuman, maka demokrasi kita hilang,” sambungnya.

Partai Republik yang keberatan dengan resolusi tersebut mengatakan meskipun mereka tidak memaafkan tindakan presiden, mereka khawatir Kongres bertindak tidak tepat dengan memberikan tekanan pada Pence untuk bertindak. “Tanggung jawab itu, meski berat, semata-mata ada di tangan Wakil Presiden. Tidak ada peran Kongres dalam proses ini,” kata legislator Partai Republik Tom Cole.

“Jika seorang presiden bisa menentang untuk mengakui keinginan para pemilih Amerika, kemudian menghasut kudeta untuk tetap berkuasa tanpa hukuman, maka demokrasi kita hilang,” sambungannya.

Saya sudah di sini 14 tahun. Saya belum pernah melihat yang seperti ini. Saya tidak tahu di mana ini berakhir,” kata Jordan. “Mengenikan apa yang mereka lempar ke dalam RUU yang akan kita debat kurang dari satu jam!” ia berteriak, meminta Partai Demokrat untuk mempertimbangkan kembali.

“Kita harus sangat jelas tentang apa sebenarnya resolusi ini: ini merupakan upaya untuk menekan wakil presiden agar menjalankan suatu tugas,” dia melanjutkan, mengatakan bahwa dia memercayai penilaian Pence dan tahu dia akan melakukan hal yang benar.

Politisi senior Partai Demokrat mengeluarkan peringatan keras kepada Pence minggu lalu: ganti Trump sebagai pejabat presiden atau mereka akan meluncurkan proses pemakzulan - menjadikan Trump berpotensi menjadi panji-gelima tertinggi AS pertama yang dimakzulkan untuk kedua kalinya.

regulasi, manusia, dan teknis di negara-negara.

“Taktik mereka menarik bagi kelompok-kelompok baru di seluruh spektrum ideologis, termasuk kelompok ekstremis brutal yang bermotivasi rasial, etnis, dan politik,” kata Voronkov.

Al-Qaeda, menurut Voronkov, yang bertanggung jawab atas serangan 9/11 yang menewaskan hampir 3.000 orang dari 90 negara, masih terbukti tanggung meskipun kehilangan banyak pemimpin. Kelompok ekstremis ISIS yang kehilangan kekhalfahan di Irak dan Suriah, masih melakukan serangan di kedua negara dan berusaha menyusun kembali kemampuan operasi eksternal.

Sekretaris Jenderal PBB Michele Coninx menyebut adopsi DK resolusi anti-terorisme yang disponsori Amerika Serikat (AS) pada 28 September 2001. Resolusi tersebut memerintahkan semua negara untuk mengkriminalisasi pendanaan aksi teroris dan melarang perekrutan, perjalanan, dan tempat berlindung yang aman bagi siapa pun yang terlibat.

“Momen penting di mana dewan dan komunitas internasional mengakui parahnya ancaman yang ditimbulkan oleh terorisme transnasional,” ujar Coninx.

2004 untuk menilai 193 negara anggota PBB menerapkan langkah-langkah kontra-terorisme, merekomendasikan cara-cara untuk mengatasi kesenjangan, memfasilitasi bantuan teknis, dan menganalisis tren kontra-terorisme.

Dalam beberapa tahun terakhir, menurut Coninx, afiliasi ISIS telah muncul di banyak tempat, termasuk Asia Selatan, Asia Tenggara, dan beberapa wilayah Afrika - Sahel, Danau Chad Basin, dan selatan dan timur benua itu. “Penyebaran terorisme sayap kanan yang ekstrem juga menjadi penyebab meningkatnya keprihatinan,” katanya merujuk pada kekerasan yang bermotif ras dan etnis. ● tom

## Mike Pompeo Tuding Iran Jadi Pangkalan Baru Al-Qaeda

**WASHINGTON (IM)** - Menteri Luar Negeri Amerika Serikat (AS), Mike Pompeo, menuduh tanpa bukti jika para pemimpin al-Qaeda telah mendirikan “pangkalan baru” di Iran. Berpidato dalam sebuah konferensi pers di Washington, Pompeo mengatakan bahwa Iran adalah “Afghanistan baru.”

“Tidak ada yang bakal tertipu,” tweet Mohammad Javad Zarif. “Semua teroris 11/9 datang dari tujuan favorit @SecPompeo (Timur Tengah),” tambahnya. “TIDAK ADA (yang) dari Iran,” tegasnya.

Menanggapi tuduhan terbaru Pompeo, penasihat presiden AS terpilih Joe Biden percaya bahwa pemerintahan Trump berusaha mempersulit pemerintahan berikutnya untuk berhubungan dan bergabung kembali dengan kesepakatan nuklir Iran. Donald Trump menarik AS dari perjanjian tersebut pada tahun 2018 dan sejak itu berusaha untuk menghancurkannya sama sekali dengan menjatuhkan sanksi baru.

menemukan ‘pangkalan baru’ di Iran, karena itu bukan ‘baru’, juga bukan ‘pangkalan’ yang tetap di wilayah perbatasan Pakistan/Afghanistan,” kata Peter Bergen, seorang ahli al-Qaeda di lembaga thinktank New America.

“Setelah 11/9 sejumlah pemimpin al-Qaeda dan beberapa anggota keluarga Bin Laden pindah ke Iran. Di sana mereka menghabiskan satu dekade di bawah berbagai bentuk tahanan rumah,” ungkap Bergen.

Dalam kesempatan itu, Pompeo juga mengkonfirmasi laporan bahwa seorang tokoh senior al-Qaeda, Abu Mohammed al-Masri, dibunuh Agustus lalu di Teheran. Menurut Pompeo, al-Masri menggunakan identitas palsu selama berada di Negeri Mullah itu.

Masri, yang dituduh membantu dalam pemboman tahun 1998 di dua kedutaan besar AS di Afrika, dilaporkan telah ditembak di dalam mobilnya bersama putrinya, Miriam, janda putra Osama bin Laden, Hamza. Pernyataan Pompeo adalah pernyataan resmi pertama yang mendukung klaim tersebut.

Dalam upaya memblokir pemerintahan Biden untuk bergabung kembali dengan kesepakatan nuklir 2015, tim Trump yang akan lengser memiliki sekutu perdana menteri Israel, Benjamin Netanyahu. Menurut seorang reporter Politico, malam sebelum pidatonya, Pompeo terlihat keluar untuk makan malam di restoran Georgetown dengan kepala Mossad, Yossi Cohen.

“Akan sangat sulit untuk mengatakan seperti yang dilakukan Pompeo bahwa al-Qaeda telah

menemukan ‘pangkalan baru’ di Iran, karena itu bukan ‘baru’, juga bukan ‘pangkalan’ yang tetap di wilayah perbatasan Pakistan/Afghanistan,” kata Peter Bergen, seorang ahli al-Qaeda di lembaga thinktank New America.

“Setelah 11/9 sejumlah pemimpin al-Qaeda dan beberapa anggota keluarga Bin Laden pindah ke Iran. Di sana mereka menghabiskan satu dekade di bawah berbagai bentuk tahanan rumah,” ungkap Bergen.



IDN/ANTARA

## BADAI SALJU LEBAT DI FINLANDIA

Pemandangan Katedral Helsinki saat terjadi badai salju lebat di Helsinki, Finlandia, Selasa (12/1).

## Kim Jong-un Berniat Bangun Kekuatan Militer

**SEOUL(IM)** - Pemimpin Korea Utara (Korut), Kim Jong-un, menyerukan kekuatan militer maksimum dan pencegahan perang nuklir yang lebih besar. Demikian laporan kantor berita Korut, KCNA, ketika kongres Partai Buruh yang berkuasa ditutup setelah melakukan kongres selama delapan hari.

Kongres Partai Buruh Korut kedelapan datang kurang dari dua minggu sebelum Presiden Amerika Serikat (AS) terpilih Joe Biden menjabat dan di tengah kemacetan berkepanjangan pembicaraan yang bertujuan untuk mengakhiri program nuklir dan rudal Pyongyang dengan imbalan pencabutan sanksi AS.

Kami harus melakukan segala yang kami bisa untuk meningkatkan pencegahan perang nuklir lebih jauh lagi karena kami membangun kemampuan militer terkuat,” kata Kim Jong-un seperti dikutip KCNA pada akhir kongres yang dinukil Reuters, Rabu (13/1).

Kim Jong-un pekan lalu mengatakan bahwa ia akan memperluas kemampuan militer agar lebih baik lagi dalam mempertahankan negara dan menyerukan menandatangani kemampuan pertahanan negara pada tingkat yang jauh lebih tinggi.

Sejak mengumumkan moratorium uji coba nuklir dan peluncuran rudal balistik antarbenua (ICBM) yang didedekasikan sendiri mulai 2018, Kim Jong-un telah menyerukan kelanjutan produksi senjata nuklir untuk persenjataannya, meluncurkan serangkaian rudal yang lebih kecil, dan meluncurkan apa yang akan menjadi ICBM terbesar di Korut pada parade di bulan Oktober.

Kongres tersebut, yang berlangsung selama delapan hari di Pyonyang, adalah yang pertama sejak 2016 dan yang pertama sejak 1980. Kim Jong-un mengatakan kepada kongres partai pekan lalu bahwa rencana ekonomi lima tahunnya gagal memenuhi tujuannya, menyalahkan sanksi internasional serta krisis yang tidak terduga termasuk pandemi virus Corona dan bencana alam.

Secara terpisah, Kim Jong-un, saudara perempuan pemimpin dan anggota Komite Sentral partai, mengkritik militer Korea Selatan (Korsel) karena memantau parade di Pyonyang. “Tindakan tersebut merupakan ekspresi dari pendekatan bermusuhan (Korea) Selatan terhadap (Korea) Utara,” katanya dalam pernyataan terpisah yang dimuat oleh KCNA. ● gul

## Putra Sulung Sultan Oman Ditetapkan sebagai Putra Mahkota

**MUSKAT(IM)** - Sultan Oman Haitham akan digantikan oleh putra sulungnya Dhi Yazan, menurut Undang-undang Dasar (UUD) baru yang diterbitkan pada Selasa (12/1). UUD itu menciptakan posisi baru putra mahkota dan menetapkan suksesi dari penguasa Oman ke putra tertua.

Sultan Haitham bin Tariq al-Said telah mengumumkan rencana perubahan UUD pada Senin, setahun setelah kematian pendahulunya, Sultan Qaboos. Undang-undang Dasar baru diterbitkan pada Selasa (12/1) di surat kabar resmi. Sultan Qaboos tidak memiliki anak dan tidak menunjuk pengantinya secara terbuka selama 49 tahun pemerintahannya.

Langkah Haitham menunjuk putra mahkota dapat memperkuat prediksi politik Oman, setelah tahun-tahun terakhir pemerintahan Sultan Qaboos ketika kerahasiaan tentang suksesi menimbulkan kekhawatiran akan stabilitas.

Qaboos, yang mengambil alih kekuasaan dengan menggulingkan ayahnya, menunjuk sepupunya Haitham sebagai penerus pilihannya dalam amlop tertutup yang dibuka setelah kematiannya jika keluarga kerajaan tidak setuju pada garis suksesi. Keluarga mengikuti pilihannya.

Sultan Haitham telah merombak pemerintahan dan lembaga-lembaga negara serta mulai memberlakukan reformasi

fiskal yang telah lama ditunggu-tunggu sejak mengambil alih kekuasaan. Dia menunjuk menteri keuangan dan menteri luar negeri serta ketua bank sentral, posisi yang selama ini dipegang oleh almarhum Sultan Qaboos. Dhi Yazan bin Haitham, 30, diangkat sebagai menteri kebudayaan, olahraga, dan pemuda pada Agustus dalam perombakan untuk menjadi menteri termuda di Oman.

“Dia sebelumnya bekerja di Kementerian Luar Negeri,” ungkap laporan media Oman.

Undang-undang Dasar baru yang diterbitkan dalam Gazette menetapkan bahwa Oman menjaga kebijakan luar negeri berdasarkan hubungan persahabatan dengan semua negara.

UUD itu juga mempertahankan dewan penasihat terpilih, Dewan Syura, majelis rendah parlemen. Keputusan terpisah pada Senin telah membuat Undang-undang (UU) baru untuk parlemen, Dewan Oman bikameral. UU yang diterbitkan menjelaskan perubahan kondisi keanggotaan dan kerangka acuan dewan telah dibuat, tetapi keputusan penuh belum dipublikasikan.

Oman secara tradisional memetakan kebijakan luar negeri yang independen, tidak memihak dalam perbutan kekuasaan antara Arab Saudi dan Iran, atau dalam perselisihan Teluk dengan Qatar. ● ans



IDN/ANTARA

## KERA JEPANG

Kera Jepang berendam di pemandian air panas di Kebun Raya Tropis Hakodate di Hakodate, pulau utama paling utara Jepang, Hokkaido, Selasa (12/1).

## Disiksa Hampir Mati, Pria Turki yang Dipenjara di UEA Minta Tolong PBB

**ANKARA(IM)** - Pengacara seorang pengusaha Turki yang telah ditahan selama tiga tahun di Uni Emirat Arab (UEA) dengan tuduhan palsu mengajukan permohonan bantuan ke Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB).

Mete Gencer dan Gulden Sonmez, pengacara Mehmet Ali Ozturk, mengatakan dalam pernyataan bahwa mereka mengajukan permohonan ke Kelompok Kerja PBB untuk Penahanan Sewenang-wenang karena klien mereka telah mengalami peniksaan yang parah. Menurut dua pengacara itu, putra Ozturk digunakan sebagai alat tawar-menawar untuk menekan Ozturk agar membuat pengakuan palsu melawan Turki.

Aplikasi ke PBB tersebut mengatakan, “UEA melakukan kejahatan dengan penahanan yang tidak adil dan sewenang-wenang, peniksaan, dan melanggar konvensi Perserikatan Bangsa-Bangsa dan aturan hukum internasional.”

Pengacaranya menambahkan bahwa Ozturk disiksa selama 52 hari, membuatny kehilangan berat badan hingga 25 kilogram selama prosesnya dan membahayakan nyawanya.

Ozturk selanjutnya diancam dengan pembunuhan putranya Abdullah Ozturk, yang merupakan seorang pelajar di Amerika Serikat (AS) dan menjadi sasaran interogasi berulang kali oleh FBI serta dicegah pindah ke Turki untuk sementara waktu.

“Setelah pendidikan dan tujuan karier Abdullah Ozturk benar-benar terputus, dia kembali ke Turki,” ungkap pernyataan itu.

Mereka menambahkan, ketika Mehmet Ali Ozturk menolak tekanan dari peniksaan, dia diadili dan dihukum karena mendukung terorisme, serta dijatuhi hukuman penjara seumur hidup. Penjara El-Whatba, tempat Mehmet Ali Ozturk sekarang ditahan, telah menjadi sasaran banyak keluhan karena kondisinya yang tidak manusiawi.

Pada 11 Desember, pengacara pengusaha itu mengajukan keluhan pidana kepada jaksa Istanbul terhadap pejabat UEA untuk diteruskan ke Kementerian Kehakiman. Pada 16 Desember, pengacaranya mengajukan permintaan ke Lembaga Hak Asasi Manusia dan Kesetaraan Turki. ● gul

nyawanya. Ozturk selanjutnya diancam dengan pembunuhan putranya Abdullah Ozturk, yang merupakan seorang pelajar di Amerika Serikat (AS) dan menjadi sasaran interogasi berulang kali oleh FBI serta dicegah pindah ke Turki untuk sementara waktu.

“Setelah pendidikan dan tujuan karier Abdullah Ozturk benar-benar terputus, dia kembali ke Turki,” ungkap pernyataan itu.

Mereka menambahkan, ketika Mehmet Ali Ozturk menolak tekanan dari peniksaan, dia diadili dan dihukum karena mendukung terorisme, serta dijatuhi hukuman penjara seumur hidup. Penjara El-Whatba, tempat Mehmet Ali Ozturk sekarang ditahan, telah menjadi sasaran banyak keluhan karena kondisinya yang tidak manusiawi.

Pada 11 Desember, pengacara pengusaha itu mengajukan keluhan pidana kepada jaksa Istanbul terhadap pejabat UEA untuk diteruskan ke Kementerian Kehakiman. Pada 16 Desember, pengacaranya mengajukan permintaan ke Lembaga Hak Asasi Manusia dan Kesetaraan Turki. ● gul